
《平成30年度 第2回 あいさつ運動》  

日 時：平成30年5月16日(水)  児童の登校時(おおむね 7：50～8：25) 

場 所：子どもたちが割合多く登校する箇所、交差点など  

※保護者の方々のご参加もお待ちしています。PTA名札をお付けいただき、通学、通行する子ども

たち・方々に「おはようございます」などのあいさつ、声掛けをお願いいたします。  

 

 

 

             

 

 

     

 

 

 

 

第 12 回 地域協働学校運営協議会が開かれました。その内容をご報告します。 
 日時 3 月 1 日（水）１４：３０～１５：３０      場所 戸山小学校 会議室 
 

(代表挨拶 大浦代表) 

2月22日大久保・百人町地区クリーン活動協議会によるクリーン活動に、戸山小学校6年生児童の

皆さんが参加してくださいました。今にも泣き出しそうな空の寒い日でしたが、元気いっぱいに活

動してくださいました。感謝しています。20分前くらいには現地に来て、注意事項などの話を聞い

てからの活動でした。子どもたちの目と我々大人の目とは違います。大人は大雑把になりがちです

が、子どもたちはマッチ一本くらいの小さなゴミでも拾ってくれます。最後には「ありがとうござ

いました」とあいさつをしてくれましたが、こちらが感謝の気持ちで恐縮しました。また、6年生

ともなりますと我々より体力があるのを感じ、立派だと思いました。防災訓練でも発揮していただ

けると大きな力になると思います。本当にありがとうございました。  

 

(学校の状況について 校長より) 

○学校の様子 

 ・吹奏楽部のスプリングコンサートでは、今回６年生3名、4,5年生が主体となっています。浅井

教諭と三富支援員のお二人の指導により、始業前の朝練習、放課後数回の外部講師をお呼び

しての練習で、子どもたちは新しい曲も入れてよくがんばってくれたと思います。 

 ・インフルエンザは一時の流行も落ち着き、子どもたちは元気に過ごしています。あいさつの面

で、今年度は「おはようございます」「こんにちは」を言ってから頭を下げる、という姿勢

を徹底してきました。朝会での話の聞き方もよく聞けるようになりました。 

○学校内部評価について  

・年度末の保護者による学校アンケート集計結果を配布しています。中間で94.1％、年度末 

94.2％の回収率でご協力いただきました。 

 

(支援部の進捗状況について) 

○あいさつ運動支援部  

  ・2/21(水)あいさつ運動を行いました。あいさつは浸透され元気にしています。ガード付近の下

り坂を走る姿やポケットに手を入れている子どもたちを見かけ、危険であることを注意してい

ます。保護者の方の参加もあり嬉しかったです。  

・PTAで、来年度あいさつ運動係を設けます。→とてもありがたいです。  

  ・新宿警察署交通総務係の方が「通学路安全運転呼びかけ隊」結成に向けた協力のお願い件で、

ベストとハンドプレート持参で来校されました。警察の方もあいさつ運動に参加してくださる

とのことですが、ご意見はいかがでしょうか。→地域協働学校運営委員会での警察署の方の説

明をお願いしたいと思います。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新宿区地域協働学校 

運 営 協 議 会 だ よ り 
No.12 平成30年3月         新宿区立戸山小学校 校長 山﨑 涼二  

             地域協働学校運営委員会 代表 大浦 正夫  
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○学習支援部  

 ◇太鼓支援  

  ・100周年に向けて組太鼓の練習を行っています。練習は第二音楽室で行っています。  

  ◇放課後算数教室  

・2月が終わり、残すところ後1回となり最後まで子どもたちは喜んで参加している様子です。  

来年度も同様のスタイルで活動したいと思いますが、ご意見などございましたらお寄せくだ

さい。また放課後算数教室にご協力いただける地域の方がいらっしゃいましたらご紹介いた

だければと思います。  

 

(情報・ご意見) 

○吹奏楽部スプリングコンサートへのご招待ありがとうございました。とても良かったです。4,5,

6年生の縦の関わりで行えること、パート別の紹介があるなど、とても良いと思いました。チュ

ーバを演奏している男子が大きな楽器を一生懸命演奏しているのが印象的でした。6年生も少な

い人数でよくがんばったと思います。朝の短い時間での練習、校歌、難しい曲への挑戦など感心

しました。大久保地域センターでの五月まつりが、5月15日(土)に行われます。吹奏楽部のご参

加をお待ちしています。よろしくお願いいたします。  

○ICT機器を活用して授業を行われているとのことですが、政府が、タブレット端末などで利用で

きる「デジタル教科書」を正式な教科書と位置付ける学校教育法改正案を閣議決定したと報道さ

れていました。今後活用がされていくことを思います。海城中学高等学校として、来年度は地域

協働学校運営委員会への出席を、内田教頭がメインで出席させていただくこととなります。よろ

しくお願いいたします。  

○冬季オリンピックの話題で盛り上がっていましたが、メダリストの苦労、ケガを乗り越えての出

場の話など、子どもたちの教育にもなり、心に響いてくれていることを願います。  

○ランチョンマット、防犯ベルなどを付けている子どもたちを見ますが、防犯ブザーの作動点検な

ど心がけてほしいと思います。  

 →防犯ベルは、入学時の1年生と4年生時に教育委員会から配布しています。その間の作動点検は

各家庭でのお願いとなります。ランチョンマットについては、給食時の感染症などの予防や衛

生のためランチョンマットを使用、またマスクの着用を行っています。  

○西早稲田中学校では、3/10(土)合唱祭、3/16(金)卒業式が行われました。  

○2/25青少年育成委員会主催によるスケート教室を開催していただき、大勢の児童が楽しく参加さ

せていただきました。ありがとうございました。また新宿コズミックスポーツセンターでボート

のオリンピック選手との交流イベントも開催され、戸山小学校の子どもたちも参加しボート体験

をさせていただきました。いろいろな体験ができありがたく思います。  

○クリーン活動では、6年生のまとまりがよく一生懸命活動している子どもたちに感心しました。  

○大久保小学校では、隣接の建築物の協議について、地域協働学校を窓口にされているとのことで

す。子どもたちの安全を守る上でも、建設物にもアンテナを張っていくことも大切だと思いまし

た。 

○日本の100歳以上の人口が6万７千824人、男女比率が2：8だそうです。  

 

 

出席者（順不同・敬称略）  

大浦正夫（代表）  百人町中央町会会長       新倉康夫  百人町中央町会副会長  

早川美奈子（副代表）元ＰＴＡ会長          柴田澄雄  海城中学高等学校長  

乗松好美      スクールコーディネーター    白井和美  民生児童委員  

川本亜希子 PTA副会長                               山崎涼二      校長  

新宿区教育委員会                  内田玄司  海城中学高等学校教頭  

                                （学校）福井 みどり副校長  


